

ABSTRAK

Nur Aflah Mahmudah (180103020027), Konsep Rezeki Anak Dalam Perspektif Al-Qur'an (Penafsiran Q.S Al-An'am Ayat 151 dan Al-Isra' Ayat 31), Pembimbing: (I) Dr. H. Ahmad Mujahid, MA., dan (II) Fakhrie Hanief, MA., pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora/ Sarjana UIN Antasari Banjarmasin. 2022

Kata Kunci :*Rezeki, Anak, Al-Qur'an*

Beragam pembahasan yang terdapat dalam al-Qur'an, salah satunya ialah berkenaan tentang rezeki. Masalah rezeki sangat banyak diperbincangkan dikalangan masyarakat pada umumnya. Allah sesuai firman-Nya sudah membahas tentang jaminan rezeki kepada setiap makhluk yang ada di bumi. Jaminan rezeki itu juga termasuk kepada anak-anak yang dilahirkan.

Allah telah berfirman di dalam Al - Qur'an Surat Hud ayat 6, "*Dan tidak ada satu makhluk melata pun di bumi ini, kecuali Allah-lah yang menanggung rezekinya.*" Ada pula dalam QS. Al-Ankabut ayat 60, "*Berapa banyak hewan yang tidak dapat membawa (mengurus) sendiri rizkinya tapi Allah lah yang memberikan rizkinya dan juga memberikan rizki kepada kalian.*"

Akan tetapi, setiap orang memiliki pandangan berbeda-beda tentang anak ini. Pandangan setiap orang tua tentang anak atau jumlah anak ini dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya sosial, budaya, agama, latar belakang Pendidikan, selain itu juga dipengaruhi oleh masing-masing individu terhadap perlindungan anak. Masyarakat sekarang yang secara teknologis demikian maju dengan pesat, dewasa ini cenderung untuk tidak memiliki anak dengan alasan-alasan yang sangat materialistis. Hal Rezeki Anak inilah yang akan menjadi fokus dalam penelitian yang akan penulis teliti ini.

Untuk menjawab dan menjelaskan tentang apa yang menarik minat penulis, maka dibuatlah penelitian ini yang berjenis *library researh* atau kajian pustaka. Di mana penulis mengumpulkan berbagai sumber data baik itu yang bersifat primer seperti Al-Qur'an dan tafsir-tafsirnya, ataupun sekunder yaitu segala macam buku, jurnal, ataupun artikel yang memiliki hubungan dengan tema tersebut. Adapun teknik analisis data yang digunakan ialah *content analysis* dan metode Muqarrin.

Penelitian ini menunjukkan bahwa Allah telah mengatur setiap makhluk yang ada di bumi ini, itu berarti termasuk rezeki anak yang dilahirkan tanpa terkecuali. Kemudian di Surah Al-An'am Ayat 151 dan Surah Al-Isra' ayat 31 Allah menegaskan bahwa rezeki anak itu telah Allah Jamin. Dan konsep Rezeki Anak yang termasuk dalam dua ayat yang disebutkan itu ialah rezeki secara materi.